

COMMUNIQUE

OBJET: Prolongation de la fermeture des écoles de Saint-Sulpice-sur-Lèze

Afin de garantir la sécurité des enfants, des enseignants et du personnel communal, la commune a décidé de repousser la rentrée scolaire au lundi 25 mai 2020.

Le respect du protocole émis par l'Etat est une des préoccupations de la collectivité, pour cela, un nettoyage complet de l'ensemble des bâtiments a été réalisé, des distances de sécurité ont été matérialisées, un protocole a été élaboré, cependant, tous les risques n'étant pas exclus, la collectivité souhaite faire tester l'ensemble des personnes participant à cette nouvelle organisation.

Une fois les résultats connus, et dans le cas où toutes les personnes testées sont négatives, la rentrée scolaire pourra être effective.

Colette SOZANNE

Le Maire